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Che la Pasqua porti pace 

Carissime e carissimi Concittadini,  

a nome mio e di tutta l’Amministrazione Comunale, 
in occasione della Santa Pasqua, desidero augurare, 
giorni ricchi di gioia e serenità in un momento tra i 
più tristi della nostra Storia recente.  

Cerchiamo di vedere in Cristo risorto colui che, 

condivide le nostre sofferenze e angosce, ma anche 
chi in questi tempi, dove dobbiamo fronteggiare la 
paura di una guerra, ci possa ridare la speranza di 
un mondo migliore sul quale regni la pace. 

In guerra non basta stare dalla “parte giusta” per 

essere i “buoni”, la Guerra è abietta, crudele, feroce 
nessuno ne esce mai vincitore.  

I gesti di solidarietà che, oggi ci uniscono e che ci 

fanno sentire una grande comunità devono essere il 
punto di partenza per un nuovo Mondo dove l’Esse-
re Umano è al centro con la sua unicità, la sua forza 
nel sostenere e aiutare i più deboli e i più fragili. 

In questi giorni, molte delle frasi dei più piccini, mi 

hanno portato a riflettere quanto sia ingiusto nega-
re il diritto alla vita; a tutti ma soprattutto a loro e ai 

più giovani voglio augurare di non perdere mai la 
capacità di sognare un mondo dove la Pace trionfi, 
e dove la “verità”, parola che non piace, in quanto il 
solo pronunciarla fa male, possa diventare un sim-
bolo di vita. 

Non importa quanto sia freddo l’inverno, quanto 

gelo ci sia attorno a Noi, la certezza è che arriverà 
sempre la Primavera che con il suo calore scalderà 
le nostre anime. 
 

Un caro saluto 

Il Sindaco 

Patrizia Gentile 
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...Ed ora facciamo il punto 

Sono passati quasi 9 mesi dall’uscita dell’ultimo 

numero del nostro informatore e sono numerosi i 
cantieri avviati e conclusi nel frattempo. 
E’ quindi l’occasione buona per fare il punto della 
situazione sul fronte dei cantieri: 
 Realizzazione di nuova area giochi inclusiva 

presso il Centro Sportivo Comunale “A. Me-

dici”: valore dell’investimento pari a 35.000 €, 

finanziati per 30.000 € con contributo regio-

nale e per 5.000 € con fondi di bilancio comu-

nale. I lavori sono terminati e dallo scorso me-

se di agosto la nuova area è a disposizione di 

tutti; 

 Intervento di manutenzione straordinaria 

della palestra del Centro Polifunzionale Co-

munale “G. Suardi”: nell’ambito di questo 

intervento il locale è stato completamente 

riqualificato con il rifacimento della pavimen-

tazione, ritinteggiatura completa e sostituzio-

ne fan-coil. Il valore complessivo dell’inter-

vento è di circa 15.000 €. I lavori si sono con-

clusi nello scorso mese di gennaio; 

 Intervento di manutenzione straordinaria 

presso l’Area Feste del Centro Sportivo Co-

munale “A. Medici”: sono state eseguite ope-

re di riqualifica complessiva degli immobili 

che costituiscono l’Area feste. In particolare è 

stata riqualificata la cucina, con la sostituzio-

ne dei serramenti e la realizzazione di nuove 

inferriate di protezione, sistemazione impian-

to di riscaldamento e ritinteggiatura comples-

siva interna ed esterna. La ritinteggiatura ha 

interessato anche l’intero porticato. In questo 

caso il valore complessivo dell’intervento am-

monta a circa 20.000 €. I lavori sono stati ulti-

mati nel mese di febbraio; 

 Realizzazione di tombinatura cavo Archinto 

nel tratto prospiciente proprietà comunale in 

via Cavallotti: in questo caso, nell’ambito di 

un bando regionale, sono state reperite le ri-

sorse per la messa in sicurezza del tratto di 

Cavo Archinto posto in fregio alla proprietà  

comunale mediante tombinatura con tubazio-

ni in calcestruzzo. Il valore dell’investimento è 

pari a 10.000 €, interamente finanziati dalla 

regione. I lavori sono stati completati nello 

scorso mese di febbraio; 

 Realizzazione di tombinatura roggia sita in 

via Giuliani nel tratto compreso tra le vie Or-

landi e Verdi: sempre nell’ambito di un bando 

regionale è stato eseguito questo intervento 

molto importante di messa in sicurezza della 

riva della roggia, che era a concreto rischio 

crollo, con conseguente instabilità del rilevato 

stradale di Via Giuliani. Il valore complessivo 

dell’investimento ammonta a 20.000 €, inte-

ramente a carico di Regione Lombardia; 

  Realizzazione di intervento di incremento 

della sicurezza del territorio mediante realiz-

zazione di percorsi per pedoni protetti e im-

plementazione videosorveglianza: in questo 

caso il progetto prevede la realizzazione di 

interventi di protezione per l’utenza debole 

della strada, cioè i pedoni, mediante la posa 

di parapetti metallici impiegati per la delimita-

zione di camminamenti protetti. Le vie inte-

ressate dall’intervento sono le vie Trento e S. 

Ambrogio, oltre a Via Verdi. Quest’ultima sarà 

interessata da interventi di miglioramento 

della segnaletica orizzontale e verticale, oltre 

che dalla posa di dossi per il rallentamento 

dei veicoli. Oltre agli interventi sulla viabilità, 

l’incremento della sicurezza sul territorio co-

munale è raggiunto mediante l’installazione di 
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8 nuove telecamere distribuite in altrettanti 

siti. Con questo intervento, le telecamere atti-

ve su Bubbiano saranno ben 24. Il costo com-

plessivo dell’intervento è di poco superiore ai 

50.000 €, interamente finanziato con risorse 

proprie del bilancio comunale;  

 Riqualificazione a LED dell’impianto di illumi-

nazione pubblica del Q.re “Green Village”: 

l’intervento ha contemplato la sostituzione di 

tutti i corpi illuminanti esistenti, con nuovi cor-

pi LED di ultima generazione. A completamen-

to, è prevista l’installazione di 3 pali aggiuntivi 

in piazza 8 marzo. Il valore complessivo dell’in-

vestimento ammonta a 51.000 €, ed è intera-

mente finanziato con un contributo statale. Le 

opere sono concluse, ad eccezione della posa 

dei 3 pali nuovi in piazza per i quali le tempisti-

che delle forniture sono influenzate dalla com-

plessa situazione globale;  

 Realizzazione di nuovo impianto di illumina-

zione presso il parcheggio del cimitero comu-

nale: in queto caso le opere consistono nella 

posa di n. 6 pali con lampade LED per illumina-

zione del parcheggio del cimitero, fino a pochi 

giorni fa completamente sprovvisto di illumi-

nazione. Il valore delle opere è di poco inferio-

re a 15.000 € ed i lavori sono stati ultimati nel 

mese di aprile; 

 Riqualifica illuminazione interna della scuola 

primaria mediante tecnologie a LED: anche 

questo intervento, del valore complessivo di 

49.000 €, risulta interamente finanziato me-

diante contributo statale. Tutti i corpi illumi-

nanti necessari sono stati forniti e per l’instal-

lazione si sta attendendo la chiusura dell’anno 

scolastico in corso, in modo da poter interve-

nire senza la presenza degli alunni. Entro il 

mese di luglio i lavori dovrebbero essere con-

clusi; 

Come si può notare, sono molti i cantieri avviati e 

conclusi negli ultimi 9 mesi: interventi concreti, utili, 

finanziati da contributi regionali o statali, oppure dal 

bilancio comunale, ma sempre con rispetto delle 

risorse disponibili e senza ricorrere ad alcun indebi-

tamento. 
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Palestra centro polifunzionale Comunale Realizzazioni percorsi pedoni protetti 

Tombinatura cavo Archinto Tombinatura roggia Via Giuliani 

...Ed ora facciamo il punto 
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Bando Sport e periferie...pronti per l’inizio lavori 

Ottime notizie sul fronte del Bando Spor e Perife-

rie: ricorderete, infatti, che nel 2019 Bubbiano è 
risultato assegnatario di un contributo statale di 
325.000 €  per la realizzazione di un intervento mol-
to importante presso il Centro Sportivo Comunale 
“A. Medici”. In particolare si tratta della realizzazio-
ne di un nuovo campo quadrivalente coperto da 
una tensostruttura, oltre ad un nuovo edificio spo-
gliatoi e servizi igienici a ridosso dell’area feste. 

Finalmente, a gennaio 2022 è arrivata dal Ministe-

ro la convenzione che regola i rapporti con lo Stato, 
per l’erogazione del contributo ottenuto. 

Nei prossimi giorni verrà avviata la procedura di 

gara per l’assegnazione dei lavori che, salvo impre-
visti, si prevede inizino nel mese di settembre, per 
poi concludersi entro l’estate 2023. 

L’investimento complessivo ammonta a 450.000 € 
di cui 325.000 € ottenuti mediante contributo stata-
le a fondo perduto ed restanti 125.000 € ottenuti  a 
titolo di finanziamento a tasso zero dall’Istituto del 
Credito Sportivo.  

Progetto nuovo corpo spogliatoio 
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Riassunto dei bandi regionali ottenuti 

Come ormai sapete, la nostra Amministrazione è 

molto impegnata nella partecipazione a bandi per 
l’ottenimento di contributi per la realizzazione di 
opere pubbliche utili alla nostra comunità. 

In questi ultimi mesi, si sono susseguite una serie di 

ottime notizie per il nostro Comune, in quanto sono 
state definite le graduatorie di 3 bandi regionali nei 
quali siamo stati selezionati tra i destinatari del con-
tributo richiesto. 

Vediamo nel dettaglio di cosa si tratta: 

 Bando regionale AXEL: abbiamo partecipato 
al bando per ottenere un contributo a fondo 
perduto di circa 45.000 € per la realizzazione 
di un impianto di accumulo per l’impianto fo-
tovoltaico della scuola primaria. La domanda 
di finanziamento è stata accolta e quindi po-
tremo procedere con l’esecuzione dei lavori. 
Al momento abbiamo presentato il progetto 
esecutivo che, una volta approvato da Regio-
ne Lombardia, verrà posto in gara per l’esecu-
zione dei lavori. Secondo le regole del bando, i 
lavori devono essere ultimati e collaudati en-
tro novembre 2022; 

 Bando regionale per realizzazione punti di 
ricarica per veicoli elettrici:  abbiamo parteci-
pato al bando per ottenere un contributo a 
fondo perduto di circa 20.000 € per l’installa-
zione di colonnine di ricarica per veicoli pres-
so i nuovi parcheggi di Via Roma. Anche in 
questo caso il progetto è stato finanziato. Nel-
le prossime settimane verranno affidati i lavo-
ri che si prevede vengano conclusi entro il me-
se di settembre 2022; 

 Bando regionale per la ripresa delle comuni-
tà rurali: sicuramente un ottimo successo l’es-
sersi aggiudicati un contributo di circa 
135.000 € per la realizzazione di un nuovo edi-
ficio multifunzione collocato nel giardino del 
centro polifunzionale comunale “G. Suardi”. 

Al momento è in corso la progettazione ese-
cutiva che si concluderà entro fine aprile a cui 
farà seguito l’approvazione dello stesso da 
parte della Regione. In questo caso, la proce-
dura di affidamento verrà avviata entro il 
prossimo mese di settembre 2022. 

Possiamo concludere che la strategia dell’Ammini-

strazione di partecipare al maggior numero di bandi 
possibile sta dando buoni frutti!!! 

Rendering edificio in progetto 



 

 

...Nuovi progetti per...nuovi bandi 
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Nonostante i numerosi contributi ottenuti con i 

bandi di cui alle pagine precedenti, abbiamo già 
partecipato ad altre iniziative regionali e statali per 
l’ottenimento di ulteriori contributi. 

Vediamo quali sono: 

 Bando biblioteche: Anche quest’anno abbia-
mo partecipato al bando statale che finanzia 
l’acquisto di libri per le biblioteche comunali. 
Negli scorsi 2 anni abbiamo ottenuto circa 
10.000 € che ci hanno permesso di acquistare 
1.000 nuovi volumi per la nostra biblioteca. 
Speriamo di ripetere il successo anche que-
st’anno; 

 Bando Ri-Genera: si tratta di un bando regio-
nale finalizzato all’efficientamento energetico 
degli edifici comunali. Il nostro comune ha 
partecipato con un importante intervento di 
sostituzione delle caldaie a gas della scuola 
Primaria con macchinari a pompa di calore, 
con alimentazione elettrica. Il valore comples-
sivo del progetto è di circa 180.000 €. Incro-
ciamo le dita!!! 



 

 

La Biblioteca di Bubbiano nell’ottica di migliorare il 

servizio ai propri Utenti, nelle scorse settimane, ha 
messo a disposizione due nuovi laptop e due nuovi 
tablet che permetteranno a tutte le persone che lo 
desiderino di poter effettuare ricerche, collegarsi a 
tutte le   applicazioni di Fondazione per Leggere, na-
vigare in internet e tanto altro. Inoltre anche que-
st’anno tantissimi nuovi arrivi di libri in Biblioteca 
grazie al contributo statale di oltre quattromila eu-
ro. 

 
 

Come certamente ricorderete, negli ultimi anni so-

no stati ottenuti contributi destinati alla cultura pari 
a quasi diecimila euro che sono stati interamente 
destinati all’acquisto di libri.  
Un altro passo avanti per quel piccolo gioiello che è 

la Biblioteca del nostro Paese. 

 

 

 

 

 

 

 

Un grandissimo grazie alle nostre bibliotecarie 

Francesca e Caterina per il loro lavoro, per tutti i 

consigli e suggerimenti preziosi che sono pronte a 

fornirci ogni volta che ci rechiamo presso la Bibliote-

ca. 
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La Campagna attorno a Bubbiano è ricca di sentieri, 

che favoriscono le passeggiate durante le quali si 
possono incontrare luoghi di altri tempi. Uno di que-
sti è l’Oratorio di Sant’Anna che si trova racchiuso 
nella Cascina Nuova di Campagna nel territorio di 
Morimondo. 

La Cascina Nuova era un distaccamento dell’Abba-

zia di Morimondo dove i monaci avevano in custo-
dia i prodotti agricoli e la utilizzavano per i lavori 
manuali. Venne poi trasformato in un villaggio rura-
le grazie all’arrivo della popolazione dei contadini. Lì 
sorge l’oratorio di Sant’Anna, chiesa della comunità 
locale costruita nel 1703. 

La muratura in cotto è scandita da una serie di lese-

ne piatte e si conclude con sottogronda a guscia. 
Interessante nella facciata la cornice mistilinea che, 
ricordando l'oratorio di Santa Maria Addolorata a 
Coronate, raccorda il portale alla finestra ovale so-
vrastante. L'interno, ad aula unica con soffitto in le-
gno cassettonato, conserva una pala d'altare raffigu-
rante S. Anna. 

La Chiesetta non è aperta al pubblico se non in oc-

casione di alcune giornate del FAI dove i volontari 
presenti illustrano ai “viandanti” le caratteristiche di 
questo gioiellino immerso nella verde campagna 
Lombarda. 

Tutto il complesso è di proprietà della Fondazione 
IRCCS Ca' Granda Ospedale Maggiore Policlinico. 
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Nelle nostre campagne un piccolo gioiello... 



 

 

Dopo un anno di pausa, a causa della pandemia 

che ha colpito tutto il Mondo, domenica 12 dicem-
bre 2021 abbiamo ripreso il tradizionale Pranzo di 
Natale riservato a tutti i nostri Concittadini over 70 e 
ai Volontari che con il loro preziosissimo aiuto ci 
hanno aiutato in questo periodo non certo dei mi-
gliori. 

Una bella giornata trascorsa tutti assieme nel re-

fettorio della nostra Scuola Primaria dove giovani e 
meno giovani si sono ritrovati a degustare il pranzo 
preparato dalla Sodexo rallegrato dalla musica scel-
ta dall’insostituibile DJ Luca. 

L’ immancabile tombola Natalizia con ricchi e bellis-

simi premi gastronomici ha  concluso la bella giorna-
ta trascorsa in allegra compagnia. 
 
 
 

Un particolare ringraziamento a tutti coloro che 

con la loro collaborazione hanno reso possibile que-
sta iniziativa. 
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Di nuovo tutti insieme al Pranzo di Natale 



 

 

Domenica 21 Novembre, organizzata dalle Ammi-

nistrazioni Comunali Di Bubbiano e Calvignasco, 
presso il centro Polifunzionale G. Suardi di Bubbia-
no, si è tenuta la Giornata della Campagna Antin-
fluenzale 2022. 

La Dottoressa Ekaterina Soulava, la Dottoressa Sil-

via Marconi e il Dottor Jacopo Corradi hanno vacci-
nato durante questa giornata anche i Pazienti del 
Dottor Pitrolo, che hanno aderito alla campagna 
vaccinale. 

Un ringraziamento a tutte le persone che hanno 

contribuito alla riuscita di questa iniziativa a partire 
dall’equipe dei Dottori, al Dottor Pitrolo che ha for-
nito l’elenco dei suoi Assistiti ed alle persone dei 
Comuni interessati che hanno raccolto le prenota-
zioni e gestito l’afflusso nella giornata di vaccinazio-
ne. 
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Campagna antinfluenzale 2022 

 

 

Sabato 5 Marzo si è svolto presso la sede del Cen-

tro Civico Suardi il corso di aggiornamento BLSD. 

Il corso, patrocinato dal nostro Comune, riservato a 

coloro che nel 2020 avevano partecipato al corso 
base, ha visto la partecipazione di 10 persone assi-
stite da due validi Istruttori, Imma e Giuseppe del 
Polo didattico Ethica APS di Brescia. Istruttori che 
ringraziamo per la loro preziosa collaborazione e 
per la passione con la quale svolgono il loro lavoro. 
Si ringrazia inoltre Luca (Coordinatore di Ethica ATS) 
per l’organizzazione del Corso. 

“Ricordiamoci che più persone sono abilitate ad 
operare nel primo soccorso e all’utilizzo dei defi-
brillatori maggiore sono le possibilità di salvare 
una vita umana.” 

Nell’ottica di quanto sopra scritto, anche il nostro 

Comune, oltre ai defibrillatori attualmente installati 
nella scuola primaria e nella Palestrina del Centro 
Civico si doterà nel prossimo futuro di un nuovo      

 

 

 

 

 

defibrillatore esterno che verrà installato nel Centro 
del Paese. A seguito delle numerose richieste perve-
nute, un nuovo corso base BLSD,  è stato program-
mato per sabato 14 maggio 2022. 

“Ogni anno, in Italia, circa 60.000 persone muoiono 
per problemi di arresti cardiaci improvvisi, nel 70% 
dei casi questi avvengono in presenza di altre per-
sone ma solo nel 15% è possibile iniziare subito 
una manovra di rianimazione.”  
Fonte ISTAT 
 

 

 

Corso di aggiornamento BLSD 

http://dati.istat.it/viewhtml.aspx?il=blank&vh=0000&vf=0&vcq=1100&graph=0&view-metadata=1&lang=it&QueryId=26399&metadata=DCIS_CMORTE1_EV


 

 

Windows, internet, posta elettronica, office, coo-

kie… parole oramai entrate nel lessico quotidiano 
ma per alcuni un mondo ancora un po’ sconosciuto 
e misterioso. Proprio per questo la Biblioteca di 
Bubbiano gestita da Fondazione per Leggere, con il 
patrocinio del Comune, hanno organizzato un Corso 
della durata di cinque sabati rivolto a tutti i cittadini 
desiderosi di conoscere il mondo dei computer. 

Da Sabato 5 febbraio, 10 nostri Concittadini, hanno 

iniziato a seguire il “Corso Alfabetizzazione sui PC”. 
Cinque lezioni con cadenza settimanale, nelle quali 
due validi e pazienti docenti Pietro e Alberto hanno 
condotto i nostri non più giovanissimi studenti ad 
orientarsi nei meandri dell’informatica.  

 

 

 

 

 

 

 

 

Ora per tutti i partecipanti al corso, il mondo 

dell’informatica che prima appariva un po’ oscuro è 
diventato sicuramente un ambiente più familiare 
dove poter muovere i primi passi in sicurezza, pronti 
ad esplorare ed utilizzare tutte le potenzialità offer-
te dai personal computer. 

Un grazie a tutti coloro che hanno partecipato e 

hanno collaborato all’iniziativa. 
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Alla scoperta del PC...Corso di alfabetizzazione 



 

 

 

 

Dopo due anni di sospensione, causa pandemia, le 

piazze di tutta Italia si sono di nuovo riempite dei 
bellissimi colori delle uova di Pasqua dell’AIL e an-
che il nostro Comune, come negli anni passati, non 
si è sottratto a questa stupenda iniziativa. 
 

Un grande grazie a tutti i nostri Concittadini che 

ancora una volta hanno aperto il loro cuore contri-
buendo al successo di questa iniziativa. Tutte le 64 
uova sono state vendute ed il ricavato pari a € 
850,00 è stato devoluto all’AIL che festeggia la ven-
tinovesima edizione di queste giornate. 
 

#LottaAlleLeucemieLinfomiMielomi 

#DaiVitaAllaRicercaconnNoi 

#MaiPiùSogniSpezzati 

 
"Ogni anno 33mila persone ricevono una diagnosi di 
tumore del sangue e sono oltre 260 i pazienti che 
ricevono un sostegno e assistenza da parte di AIL  di 
Milano. Grazie al vostro aiuto potremo fare sempre 
di più.» 
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Si ripete l’iniziativa Uova di Pasqua dell’AIL 
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Si ripete l’iniziativa Uova di Pasqua dell’AIL 



 

 

Nella serata del 24 Marzo i ragazzi della nostra 

Scuola Primaria e i bambini della Scuola Materna 
con il Patrocinio del Comune hanno organizzato una 
fiaccolata per la Pace. 

Molto sentita, da parte della Cittadinanza, la par-

tecipazione alla manifestazione. La fiaccolata è par-
tita dal parcheggio della Scuola ed ha attraversato 
alcune vie del Paese. 

L’evento ha riscontrato un buon successo e alla 

“Camminata” hanno partecipato più di un centinaio 
di persone, tanti piccoli e meno piccoli che con le 
candele accese hanno espresso il loro grande desi-
derio di Pace in questo nostro Mondo tormentato 
da diversi conflitti che ogni anno scoppiano. 
Di grande effetto la grande bandiera della pace che 
ha aperto il corteo, bandiera che una volta giunti al 
termine della Manifestazione è stata stesa sulla 
Piazza. 
 
...Un bimbo in quel momento entrò nella stanza e 
vide le tre candele spente. 
«Ma cosa fate! Voi dovete rimanere accese, io ho 
paura del buio!» 
E così dicendo scoppiò in lacrime. 
Allora la quarta candela, impietositasi disse: 
«Non temere, non piangere: finché io sarò acce-
sa, potremo sempre riaccendere le altre tre can-
dele: 
IO SONO LA SPERANZA». 
Con gli occhi lucidi e gonfi di lacrime, il bimbo 
prese la candela della Speranza e riaccese le al-
tre 
CHE NON SI SPENGA MAI LA SPERANZA DEN-
TRO IL NOSTRO CUORE… 
e che ciascuno di noi possa essere lo strumento, 
come quel bimbo, capace in ogni momento di 
riaccendere con la sua Speranza, la FEDE, la PA-
CE e l’AMORE.” 
 
 

Queste son le ultime frasi della novella con cui il 

Sindaco ha introdotto la parte finale della serata, 
parole che devono fare riflettere ognuno di Noi! 

Bravissimi i “Piccolini” della Scuola Materna e i più 

grandi della Scuola Primaria che con i loro scritti e 
canti hanno impresso alla serata un momento di 
riflessione sul periodo che stiamo attraversando. 

Un particolare ringraziamento alle Maestre delle 

Scuole che hanno preparato i Bambini, alla Polizia 
Locale alla Croce Amica di Basiglio per l’assistenza 
prestata. 
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24 marzo 2022, fiaccolata per la PACE 
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Bubbiano per l’Ucraina 

Tutte le informazioni riguardanti l’Emergenza Ucraina sono reperibile sul sito del Comu-
ne di Bubbiano. 
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COVID a Bubbiano 
Dicembre 2019, i telegiornali aprivano le loro edizioni con una notizia di un’infezione che stava colpen-
do la città di Wuhan, capoluogo della provincia cinese dell'Hubei, in quei giorni la notizia passava quasi 
inosservata sino a quando… il 29 gennaio 2020, due turisti provenienti dalla Cina sono risultati positivi 
al virus SARS-CoV-2 a Roma. Da quel Giorno la nostra vita ha subito uno stravolgimento, qualcosa che 
nessuno di noi era preparato ad affrontare, qualcosa che ha lasciato in ognuno di Noi una traccia inde-
lebile; ad oggi questo nemico invisibile ha lasciato “sul campo” più di 160.000 vittime. 

Da fine dicembre 2020 è iniziata una campagna vaccinale per cercare di arginare questa epidemia. Di 
seguito i dati di questa campagna relativi al nostro Comune. 

Circa l’86% della popolazione residente ha ricevuto la seconda o unica dose di 
uno dei vaccini disponibili mentre, quasi il 61% si è sottoposta alla cosiddetta 
terza dose (Booster). 

Di seguito invece un grafico che riporta l’andamento di casi Covid 19 nel nostro Comune a partire dal 6 
maggio 2021. 

Come si può dedurre, dopo il picco di casi nei mesi invernali, la situazione e migliorata e risulta essere 
abbastanza sotto controllo ed in linea con l’andamento dei Paesi della zona. Purtroppo il contenimento 
dei casi non ha però raggiunto i livelli della scorsa estate, quando Bubbiano era un Paese Covid Free, 
per questo motivo non ci stancheremo mai di ricordarvi di porre la massima attenzione e di rispettare le 
regole vigenti al fine di tutelare la propria e l’altrui salute. 
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Farmacia di Bubbiano: Tamponi Antigenici 

 

Dal primo aprile 2022, la Farmacia Comunale a seguito della cessazione al Protocollo d’in-
tesa per i prezzi calmierati dei test antigenici ha uniformato il prezzo dei tamponi ad Euro 
15,00 come da indicazione di prezzo calmierato fornito da Regione Lombardia. 

Tutti i Cittadini Italiani e Stranieri che usufruiscono della Sanità italiana ovvero residenti in 
Italia e in possesso di regolare tessera sanitaria, possono i effettuarli in loco previa pre-
notazione. 

I tamponi vengono effettuati il: 

Lunedì     Pomeriggio 

Mercoledì Mattina e Pomeriggio 

Venerdì   Mattina e Pomeriggio 

Tempo previsto per tampone 10-15 minuti 

Per prenotare occorre telefonare, durante l’orario di apertura, in Farmacia al seguente 
numero di telefono 0290848838 opzione 2. 

Si ricorda che per effettuare il tampone occorre rispettare le disposizioni impartite dai 
DPCM e dalle Ordinanze in vigore. 

Si prega cortesemente di rispettare l’orario dell’appuntamento al fine di evitare assem-
bramenti. 

Numeri alla mano, in sei mesi circa, la Farmacia Comunale di Bubbiano ha effettuato,  nei 
tre giorni indicati sopra, circa 

1.500  tamponi 

La Nostra Farmacia ha cercato di facilitare, non solo per i Residenti, l’accesso ad un im-
portante  servizio di prevenzione e controllo di questa pandemia che oramai da più di 
due anni ci sta quotidianamente affliggendo. 

Un Grande grazie alla Nostra bravissima Dottoressa Silvia che si è prodigata in questi sei 
mesi garantendo un’adeguata erogazione del servizio ed altresì un grande grazie anche 
alle Dottoresse Simona e  Cristina e al Dottore Marco che hanno sopperito nelle giornate 
di Campagna Tamponi alla assenza in Farmacia di Silvia. 
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